

Solidaridad en tiempos de pandemia: se realizó una nueva entrega de papeles al Garrahan

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 28 Abril 2021 12:51



El Poder Judicial realizó una nueva entrega de papeles a la Fundación Garrahan, la primera de este año.

La actividad tuvo lugar días atrás en la sede del Archivo General, sito en avenida 9 de Julio 1345, donde el secretario subrogante de esta dependencia, doctor Gustavo González, dirigió el operativo de entrega de 50 paquetes de expedientes en condiciones de ser incinerados.

Los papeles, previamente seleccionados y acondicionados para su entrega, fueron cargados a una camioneta por las voluntarias de la Fundación, bajo la coordinación del referente en Formosa de la entidad sin fines de lucro, Ramón Garicoche. El año pasado, el Poder Judicial hizo dos donaciones de papeles a la misma fundación, estando programada otra entrega el mes próximo.

Solidaridad en tiempos de pandemia: se realizó una nueva entrega de papeles al Garrahan

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 28 Abril 2021 12:51

En esta oportunidad, los expedientes acopiados provinieron en su gran mayoría de los Juzgados de Paz de esta capital y del interior, luego de atravesar por las diferentes instancias previstas por la ley hasta llegar a su extinción, decidiéndose, en cambio, entregarlos como donación a una obra benéfica de tanta trascendencia social como la que lleva adelante la Fundación Garrahan.